

Generadoras piden responsabilidad en avance del plan de descarbonización

● El reciente anuncio presidencial, durante la cuenta pública, sobre un proyecto de ley para adelantar el retiro de centrales a carbón ha puesto sobre la mesa una “conversación necesaria para el país”, pero que debe ser abordada con cautela y un enfoque pragmático.

Así lo manifestó Camilo Charme, director ejecutivo de Generadoras de Chile, destacando los avances ya logrados en la descarbonización y las condiciones aún pendientes para acelerar este proceso de forma segura.

Actualmente, más de un tercio del parque a carbón ya ha sido retirado, el factor de emisiones ha disminuido en más de un 50% desde 2018 y el 70% de la generación eléctrica proviene de fuentes renovables. “No se puede comprometer el retiro de nuevas centrales sin contar con garantías efectivas de seguridad y flexibilidad en la operación del sistema eléctrico”, enfatizó Charme, en el contexto del Plan de Descarbonización”. CG